

# Fachschaftsprotokoll

16. Januar 2019

Anwesende: Nele, Freddy, Rebecca, Nadja, Niels, Bartle, Pavel, Flo T., Clara, Malte, Bahner, Yann, Anne, Marianne, Sino, Marlene

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
2.1	Vorstandsbericht . . . . .	2
2.2	Finanzanträge . . . . .	2
2.3	Ideelle Unterstützung . . . . .	2
2.4	Ankündigungen . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Erstihütte</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>Telegram Johannes</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Mathe-Vernetzung</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
6.1	Lehrpreis . . . . .	3
6.2	Verteiler . . . . .	4
6.3	Tutoren-Eva . . . . .	4
6.4	Evas . . . . .	4

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:19

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Sino
- Protokoll: Marlene

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Malte: Telegram Johannes, Bahner: Mathe Vernetzung

# 2 StuRa

## 2.1 Vorstandsbericht

StuRa Menschen fahren zur Asten-Konferenz

## 2.2 Finanzanträge

Tabelle 1: Seb: Fahrt zum Systemakkreditierungsschulungsseminar

<b>Abstimmung</b>	<b>Anzahl</b>	<b>Reihung</b>
65 Euro	16	
0	0	

## 2.3 Ideelle Unterstützung

Tabelle 2: Städtepatnerschaftsverein Freiburg Wiwili e.V.

<b>Abstimmung</b>	<b>Anzahl</b>	<b>Reihung</b>
annehmen	15	1
nicht annehmen	0	2

Tabelle 3: Studieren ohne Hürden

<b>Abstimmung</b>	<b>Anzahl</b>	<b>Reihung</b>
annehmen	15	
nicht annehmen	0	

Tabelle 4: Netzwerk für Demokratie und Courage

<u>Abstimmung</u>	<u>Anzahl</u>	<u>Reihung</u>
annehmen	16	
nicht annehmen	0	

## 2.4 Ankündigungen

Bierseminar und Histocup, neue ZfS-Seminare (viele, im Stura-Protokoll oder auf der ZfS-Seite)

## 3 Erstihütte

Mietvertrag schickt Marlene ab. Zwei Nicht-Dritties für die Orga: Bartle und Yann. Rebecca, Nele und Freddy machen mit.

## 4 Telegram Johannes

Weiß jemand, ob das überhaupt geht? Wollen wir das?

Nicht offen für alle sondern nur für eine Veranstaltung; einmalige Sache?

Der Topf ist für allgemeine Exkursionen, nicht nur von der Fachschaft, also könnte man das schon bezuschussen. Es könnte auch der Prof bequatscht werden, das für mehr Studierende zu öffnen.

Topf wurde gekürzt, wie viel Geld ist im Topf, wie viel Geld brauchen wir, wie viel Geld braucht der Prof? Er hat ja auch Zugriff auf andere Mitteln.

Vermutlich kommen dann auch noch andere an und wollen Geld für "persönliche" Exkursionen haben. Vielleicht auch unterstützenswert, wenn Professoren sich um Exkursionen kümmern, wenn noch Geld übrig ist.

Will man da ein richtiges System entwickeln? Wie viel Geld, wann wissen wir das, wer darf beantragen?

Warten bis Mail kommt und wir genau wissen, wie viel nach der CERN-Fahrt noch im Topf ist.

VERTAGT auf nächsten sinnvollen Termin.

## 5 Mathe-Vernetzung

Treffen am 31. Januar.

Hat jemand Themenvorschläge?

- Modulplan
- Lehrpreisorga

Wer will mit?

Flo T., Malte

## 6 Sonstiges

### 6.1 Lehrpreis

Die Mathe hat gerade begonnen, zu organisieren. Wer macht das eigentlich bei uns? Wahrscheinlich Paul, aber Flo wäre total bereit da was zu machen. Bahner hilft.

## **6.2 Verteiler**

Bei der Mathe kann man sich auf der Website für einen Verteiler anmelden. Wollen wir so etwas auch? Vielleicht Datenschutz bedenklich.

## **6.3 Tutoren-Eva**

Paul meint, die sei kaputt. Fabi schaut sich das an.  
Mails sammeln kann man schon machen. Malte macht's.

## **6.4 Evas**

Denkt an eure Evas!